



JORGE ADOLFO CABEZUT BOO

A través del tiempo, en las civilizaciones de todos los países nace cada cierto tiempo un nombre que sobresale del común denominador, como lo hace la montaña más alta de una cordillera, grande entre los grandes.

Egresado de una generación de nobles ingenieros de la UNAM con cédula 29421 en el año de 1950, especializado en el extranjero en el Michigan College of Mining Technology y el Instituto de Desarrollo Económico y Evaluación de Proyectos del Banco Mundial en Washington D.C., destacó por su inteligencia y responsabilidad. fue uno de los líderes que condujo con certidumbre el ánimo emprendedor de la gente que sabía dónde hallar

conocimiento y apoyo que se necesitara, de tal manera que no es de extrañarse que a su participación en el área de la construcción en nuestro país se extendiera más allá de los cincuenta años de ejercicio.

A lo largo de su productiva vida ocupó puestos importantes trabajando en empresas privadas y en el sector público en la Secretaría de Recursos Hidráulicos y la Comisión Federal de Electricidad (CFE). En ellas participó con la construcción de puentes y mantenimiento de carreteras en Veracruz, la construcción de diversos túneles, Planta Hidroeléctrica de Tingambato, la construcción del Magno Proyecto de Chicoasén, las presas: Francisco Villa, en Durango; Presa Guadalupe, en el Estado de México; El Granero, en Chihuahua y varias más. En los últimos años estuvo cooperando en los proyectos de El Cajón y la Parota para la CFE.

También es destacable su actividad en sociedades técnicas impulsando el desarrollo profesional a través de conferencias, exposiciones o concursos que son su inconfundible carta de presentación. como es natural, AMAAC donde fue socio fundador y Presidente del Primer Consejo Directivo, no es la única experiencia gremial, sino que la Federación Estudiantil Universitaria, la Sociedad de Ex Alumnos de la Facultad de Ingeniería, el Colegio de Ingenieros Civiles de México y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción son sólo algunas de las agrupaciones que conocen su importante trayectoria.

Indudablemente, un mexicano con estos antecedentes es un ejemplo para las generaciones jóvenes de ingenieros, debido a que desde 1985 fue catedrático en la División de Estudios Superiores y en la División de Educación Continua de la Facultad de Ingeniería; trabajo que, muy merecidamente le reconoció la universidad Nacional Autónoma de México.

Esto demuestra la gran capacidad de trabajo y compromiso que tuvo un hombre que decidió triunfar entre millares de dificultades levantando puentes sobre los precipicios que lo separaban de sus metas, construyendo diques para contener los embates de la vida, levantando edificios tan altos como el orgullo mismo, desafiando la fuerza de la gravedad de la mediocridad.

Es por eso por lo que cada cierto tiempo nace el hombre que busca el éxito, rompe esquemas; el hombre que tiene la inteligencia, los conocimientos y la experiencia que por sí mismos merecen un Reconocimiento extraordinario; su nombre Jorge Adolfo Cabezut Boo.